## 12 al 18 de Abril del 2024

## el Latino Semanal Respiran los Yankees!

## Gerrit Cole comenzará su programa de lanzamientos

Gerrit Cole ganó el premio Cy Young la temporada pasada con los Yankees.

El abridor derecho de los Yankees, Gerrit Cole, espera reanudar su programa de lanzamientos el 8 o 9 de abril, dijo el piloto Aaron Boone. Cole dijo a finales de marzo que su regreso a la rotación de Nueva York se había fijado para el 1ro de junio. Los Yankees colocaron a Cole en la lista de lesionados de 60 días, retroactivo al 25 de marzo. Diagnosticado con inflamación nerviosa y un edema en su codo de lanzar, Cole ha mantenido su brazo activo mediante ejercicios de pliometría.

Cole se sometió a análisis de resonancia magnética, tomografías computarizadas y exámenes de rayos-X en Tampa el 11 de marzo, luego de presentar una inusual fatiga después de una apertura de pretemporada. Cole fue evaluado más a fondo el 12 de marzo, posteriormente viajó a Los Ángeles para ser examinado por el Dr. Neal ElAttrache el 14 de ese mes. ElAttrache confirmó que el ligamento colateral





Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.

organdonor.gov donaciondeorganos.gov

ulnar de Cole está intacto y que no necesita someterse a la cirugía Tommy John.

Durante esa visita, a Cole se le notificó que su tratamiento consistía en descanso y rehabilitación, específicamente estar entre

Más detalles en **stjude**.org/es

tres a cuatro semanas sin lanzar, con la esperanza de volver a la rotación entre 10 y 12 semanas.

Yankees, Cole ha estado en salud durante la mayor parte del tiempo, salvo por una distensión en la corva iz-

quierda y un paso por la lista de lesionados por COVID-19 en el 2021. La última vez que había sido Desde que llegó a los inhabilitado por un problema en el codo derecho fue en el 2016, cuando seguía con los Piratas.



Research Hospital®. "Sentí que me quitaban un peso de encima", afirmó.

Los tratamientos desarrollados en St. Jude han ayudado a incrementar

la tasa de supervivencia del cáncer infantil de un 20% a más de un 80%.

No descansaremos hasta que ningún niño muera de cáncer.